



## Actividades de la industria química española

Mientras en Valladolid y Valencia respectivamente tenían lugar el Congreso Agrario y la Feria de Muestras Internacionales, en la capital de España se reunía la Junta Sindical de Industrias Químicas. Basta haber leído los ilustres apellidos de los técnicos que la constituyen y el orden del día que se habían trazado para deducir la importancia de ese «hacer transcendentalísimo en el orden industrial antes citado.

Esa importancia de técnicos y programa acrece considerablemente si atendemos a que en esas deliberaciones han pesado muy mucho las interesantísimas sugerencias de los sindicatos provinciales bajo la alta dirección del importante Sindicato Vertical de Industrias Químicas. Su labor ha sido extensísima, abarcando todas las materias que con las industrias químicas se relacionan como son los abonos, colorantes, grasas, hidratos de carbono, perfumería, destiladores de alquitrán, etcétera.

Advertimos que en las distintas ponencias se ha estudiado la clasificación profesional de cada ramo de la industria y se ha hecho la definición concreta del alcance o contenido de las profesiones u oficios que les son propios, la tabla general de salarios en relación con la vida actual, la fijación de los tantos por ciento de la nómina para la aplicación del plus de cargas familiares de acuerdo con el sistema de puntos aprobado por el Ministerio de Trabajo, el señalamiento del plus por carestía de vida y otras condiciones especiales, como el retiro, viudedad y orfandad.

En esta hora histórica, esta reunión ha de tener un sentido de eficacia extraordinario, permitiendo al Ministerio del Trabajo hacerse cargo pleno de la situación actual de la industria química hispana y de sus enormes posibilidades en un inmediato futuro.

## CHURCHILL, después de dimisión ante el Rey de Inglaterra, forma un nuevo Gobierno que durará solo para el período electoral

La nota oficial sobre la dimisión

LONDRES, 23.—El texto de la nota oficial sobre la dimisión del primer ministro dice así:

«A las doce de la mañana de hoy, el muy honorable Winston S. Churchill ha celebrado una audiencia con Su Majestad, al que ha presentado su dimisión como primer ministro, primer lord del Tesoro y ministro de Defensa.»—EFE.

Churchill constituirá un nuevo Gabinete, de carácter interino, hasta después de las elecciones

LONDRES, 23.—La dimisión del primer ministro significa que el actual Gobierno queda eliminado, y que Churchill constituirá



uno nuevo, de carácter interino, que dirigirá los destinos del país hasta después de las elecciones. Se supone que quedarán en él los ministros de tipo apolítico, como sir John Anderson, sir James Grigg y sir Andrew Duncan. El nuevo Gobierno debe presentarse ante el Parlamento el martes próximo.—EFE.

Churchill, encargado de formar un nuevo Gobierno

LONDRES, 23.—El Rey Jorge VI ha aceptado la dimisión del primer ministro, Winston S. Churchill, a quien ha dado seguidamente, el encargo de formar un nuevo Gobierno, según anuncian en Downing Street.

La disolución del Parlamento para el 15 de junio

LONDRES, 23.—En la residencia oficial del primer ministro británico ha sido anunciada para el día 15 de junio la disolución del Parlamento mediante una proclama del Rey.—EFE.

### Importantes reformas en la línea férrea Marchena-Valchillón

Se construye un gigantesco puente sobre el Genil para acortar la distancia Cádiz-Madrid

SEVILLA, 23.—Se realizan actualmente importantes obras de reforma en la línea ferroviaria Marchena-Valchillón para acortar la distancia Cádiz-Madrid. A este fin se construye un gigantesco puente sobre el río Genil; por él podrán circular las locomotoras del tipo 5001. Esta reforma supone enormes ventajas para Ecija, Marchena y otras poblaciones de la comarca.

Tribunales que se crean en los mismos países donde fueron cometidos los crímenes.—EFE.

«Hay que ejecutar millón y medio de alemanes»

NUEVA YORK, 23.—El publicista Joseph Pulitzer, director del diario «The Saint Post Dispatch», que ha regresado de una visita a los campos alemanes de concentración, pronunció un discurso en el Carnegie Hall de esta ciudad discurso donde pidió que se fusile a todos los miembros del Estado Mayor alemán, a todos los industriales y financieros del Reich y a casi todos, si no a todos, los miembros de la Gestapo y S. S. En resumen, dijo que hay que ejecutar a un millón quinientos mil alemanes para prevenir una tercera guerra mundial.—EFE.

## Mensaje del Caudillo

MADRID.—El caudillo ha enviado un mensaje a la Feria de Muestras de Valencia, agradeciendo la atención de la misma con motivo del certamen que allí se celebra

## Victoria derechista en Chile

SANTIAGO DE CHILE, 23.—Los partidos de derecha han triunfado en las elecciones para presidencia del Congreso Nacional, que por espacio de un año, hasta el próximo día 21 de mayo de 1946 debe ejercer sus funciones.

La votación presidencial del Senado la ganó Arturo Alessandri, del partido liberal, ex presidente de la República, por 18 votos contra 16 El senador Julio Martínez Monto, del partido democrático, fué elegido vicepresidente por 19 votos contra 16.

La Cámara de Diputados confirmó la elección del presidente, Juan Antonio Coloma, conservador. Como vicepresidente primero fué elegido Alberto Pedregal, agrario, lo cual completa el triunfo derechista en ambas Cámaras.—EFE.

## De la Asamblea Eucarística de Piedrahíta

### La Virgen de la Vega, Patrona de Honor

Como casi todos los pueblos españoles, Piedrahíta es fundamentalmente mariano. Sus penas y sus alegrías, sus dolores y sus gozos, van siempre, indefectiblemente, a los pies de su Virgen. Pocas noches cerrará la santera la ermita de la Vega sin haber visto algún hijo—joven o viejo, hombre o mujer—de Piedrahíta, que ha ido a contar a la Virgen de la Vega la pena que le roe, a darle las gracias por aquel favor que tan a tiempo llegó, o simplemente a ver a la Señora.

¡La Virgen de la Vega! Hermosa, con su Niño al pie, oye y recoge y recomienda todos los días a sus hijos, que vibran de entusiasmos cuando la suben desde la Ermita a la Párrquia, y dejan llegar las lágrimas a sus ojos varoniles, cuando el día de la subida de la Virgen, les coge lejos, apartados del lar.

Por eso este año, que promete ser inolvidable, para los que tengan la dicha de asistir a la Asamblea, la Virgen de la Vega va a subir dos veces a Piedrahíta.

En una mañana clara y radiante, los piedrahiténses se han acercado cantando y rezando su Rosario de la Aurora a pedir a su Virgen que presida el homenaje que los pueblos asambleístas van a rendir a su Hijo, oculto en el Santísimo Sacramento.

No hay para una madre mejor regalo que el que se hace al hijo, mejor atención que la que el hijo recibe ¡Cuántas cosas habrán perdonado las madres por aquel bien que hicieron a su hijo gentes que a ella tal vez la habían herido! ¿Qué mejor homenaje, pues, para la Virgen de la Vega, que subirla a su pueblo para que recoja y ordene y ofrende los cánticos de alabanza, de gloria, que han de resonar en honor de aquel Hijo magnánimo que no vaciló en dar la vida por sus hermanos?

## Acuerdo con Portugal

MADRID.—Se ha concertado un nuevo acuerdo para regular las comunicaciones telefónicas entre España y Portugal.

cos de alabanza, de gloria, que han de resonar en honor de aquel Hijo magnánimo que no vaciló en dar la vida por sus hermanos?

¿Qué mejor homenaje para la Virgen de la Vega que ver a los hijos pecadores postrados humildes ante el Hijo Dios?

¿Qué mejor homenaje para la Madre que ver unidos, juntos, comprometidos a todos sus hijos?

*Santísima Virgen de la Vega:* Entre los cánticos de gloria y de alegría que en los días de la Asamblea vas a escuchar, han de llegarte muchos gritos de dolor, muchas espigas que rasgan los corazones. Recógelos, Madre. Y como en aquellas famosas bodas de Caná, lígáte a tu Hijo y dile sencillamente «Lo necesitan». Es bastante, Virgen Santa. Aunque no sea la hora, aunque no haya llegado el momento, si tú quieres, Madre; el milagro se hará. Y en estos días en que los hijos de Piedrahíta van a ir con el corazón abierto a las mejores frondas, acógelos más amante que nunca, y pide a tu Divino Hijo que siempre permanezcan unidos y comprometidos para llegar a Ti.

Pilar Montero de Hernández.

## DETENIDOS ALEMANES

Doenitz, Keitel y Jodl  
Flensburg, 23.—La detención del almirante Doenitz se efectuó a primera hora de la mañana, en cumplimiento de la orden dictada por el Cuartel general Expedicionario aliado. Con el almirante fué detenido también el general Jodl.

El mariscal Keitel, jefe del Alto Mando alemán, fué detenido ya el 14 de mayo, según se informa ahora.—EFE.

Cercaron los edificios con tanques, cañones e infantería motorizada

FLensburg, 23.—Por orden de la Misión del Mando Supremo aliado en Flensburg, las (Continúa en 4.ª página)

## Daños por la sequía

### En algunas regiones se mantienen bien los trigos

### Sigue lloviendo en la mayor parte de España

MADRID.—El «Resumen de la situación de campos y cosechas» del ministerio de Agricultura registra el daño de una sequía que afecta a toda España, aunque con diversa intensidad, según las provincias.

Los mayores efectos se acusan en el sur de la Península. Los fríos de primeros de este mes han causado grandes daños en los frutales y viñedos de algunos lugares de la Rioja Cataluña y Galicia. Por otra parte, la persistencia de altas temperaturas, unida a la insuficiencia de lluvias han agudizado de modo extraordinario la crítica situación en que se encuentran los sembrados de cereales y leguminosas, en la mayoría de las provincias sin posibilidad de recuperación por lo adelantado de la estación.

Esta impresión pesimista no abarca, sin embargo, a todas las provincias; en Navarra y Burgos las siembras de trigo se mantienen aún bien, y en las provincias gallegas y cántabras los sembrados tienen buen aspecto. En Alicante, Badajoz, Cáceres Huelva y Murcia se está empezando a segar la cebada con rendimientos bajos.

En los arrozales ha comenzado

la labor de «revoldre». Las cepas, en general, han brotado bien, y los olivos tienen abundante «trama» aunque existe el peligro de que no cueje por falta de humedad.

En las provincias levantinas está terminando la recolección de agríos. La floración de los frutales ha sido abundante y en Canarias los plataneros continúan con normalidad. En la zona mediterránea se espera una gran cosecha de almendras. Los patatares, lo mismo que los demás cultivos, se ven perjudicados por la sequía.

En algunas zonas del Norte ha aparecido el escarabajo con ma-

yor virulencia que en campañas anteriores. También se registran ataques de «pulgilla», que han destruido por completo algunos sembrados de remolacha. Los pastos siguen siendo muy escasos, con lo que la grave situación que atravesaba la ganadería ha empeorado aún más.

### Lluvias

Pese a los vientos fuertes, en la mayor parte de España se registran aguaceros. En Santander y San Sebastián cayeron siete litros por metro cuadrado.

En Avila, con una temperatura algo fría, ha empezado a llover a la hora del mediodía.

## LOS ALIADOS ANTE LA VICTORIA

### Hora de Moscú, en Berlín

LONDRES, 23.—A partir de las cero horas de hoy ha sido adoptada en Berlín la hora de Moscú, por orden del Mando militar ruso, según ha anunciado la «radio» de la capital alemana. Por tanto, las emisiones se radiarán una hora más tarde.—EFE.

### Tres grupo de criminales de guerra

NUEVA YORK, 23.—La Comi-

sión internacional de abogados para el estudio de los crímenes de guerra, organismo de carácter no oficial, ha recomendado que la mayoría de los acusados sean juzgados en los países donde fueron cometidos los crímenes. El secretario de la Comisión, David Drucker, ha afirmado que de este modo se evitarán «los fracasos de la otra guerra, tras la cual sólo dos alemanes cumplieron parte de la sentencia que les fué impuesta por sus delitos».

La Comisión en la que figuran juristas norteamericanos, franceses, polacos, belgas, etcétera, ha pedido que los criminales de guerra sean clasificados en tres grupos.

Primero. Traidores de primera categoría, como Laval y Quisling, que deberán ser juzgados por Tribunales ordinarios.

Segundo. Altos jefes militares diplomáticos y dirigentes nazis, tales como Von Papen, Goering, Himmler y otros, que habrán de ser juzgados por Tribunales internacionales.

Tercero. Criminales de segunda y tercera categoría, como los miembros de la Gestapo y de las S. S., que serán juzgados por los

## La guerra contra el Japón

### Los norteamericanos penetran en Yonabaru

GUAM, 23.—Tropas de la sexta división de Infantería norteamericana han penetrado en la ciudad de Yonabaru, en Okinawa meridional, sin disparar un solo tiro. Yonabaru se halla en ruinas.

### Ocupación de Malabalay, en Mindanao

MANILA, 23.—Las tropas norteamericanas han ocupado Malabalay, en Mindanao, y el aeródromo del mismo nombre, declara el comunicado de hoy del general Mac Arthur.

### Seiscientos cincuenta mil bombas incendiarias sobre Tokio

WASHINGTON, 23.—El departamento de Guerra anuncia que desde las bases instaladas en las islas Marianas salió una poderosa formación de superfortalezas, que volaron sobre Tokio. En el ataque participaron 550 fortalezas, que arrojaron 650.000 bombas incendiarias, realizando con ello el mayor bombardeo realizado contra la capital nipona, a base de bombas incendiarias.—EFE.

DELEGACION PROVINCIAL DE TRABAJO DE AVILA

Salarios y condiciones de trabajo que han de regir durante la actual campaña de recolección de cereal

«El Boletín Oficial del Estado» de 26 de Octubre de 1944 publica una Orden del Excmo. Sr. Ministro de Trabajo en la que se declaran subsistentes para la campaña de recolección de cereales del presente año, en esta provincia, las normas reguladoras que para estas faenas fueron aprobadas por Orden Ministerial de 23 de junio de 1941.

En virtud de lo anteriormente dispuesto y estando próximas a comenzar las faenas de recolección, esta Delegación de Trabajo estima conveniente recordar a los señores empresarios y obreros, las normas que se han de aplicar para la fijación de salarios y demás condiciones de trabajo en la actual campaña.

Suso, Vta, Parral, Grandes, Solana, Muñoz, Mirueña, San García de Ingelmos, Gallegos de Sobrinos, Hurtumpascual, Manjabalago. Y una SEGUNDA ZONA que comprende el resto de la provincia.

NOTA.—Para la más fácil comprensión del Cuadro de rendimiento...

to anteriormente descrito, a continuación se transcribe la equivalencia en cuanto al rendimiento calculado en la medida usual de superficie en la provincia incluido el aumento del 20 por 100 que se determina para el trabajo a destajo.

Sección religiosa

Día 25, Viernes.—Santos Gregorio VII, Urbano, mr. Bonifacio IV, papa; María Magdalena, Sofía Barat, fía; Adelino, Cenobio, obs; León, cf

rosario, plática por don Joaquín Palacios, ejercicio de la novena, bendición y reserva y ofrecimiento de flores.

—San Juan.—Por la tarde, a las ocho, rosario y ejercicio de las Flores.

Aspirantes de A. C.

El Ejercicio de las Flores tiene lugar todos los días del mes de mayo para los Aspirantes de Acción Católica, en el salón de la calle de San Segundo, a las nueve menos cuarto de la tarde.

Piedad, Estudio, Acción.

Siega a brazo (jornada de ocho horas de trabajo efectivo)

Table with 3 columns: Zona 1.ª, Zona 2.ª, and labor categories like Segador de hoz, Mujeres segadoras, etc.

El «capataz de siega» percibirá una peseta más que el segador.

Siega a máquina y demás trabajos de recolección (jornada de nueve horas y media de trabajo efectivo)

Table with 3 columns: Zona 1.ª, Zona 2.ª, and labor categories like Conductor mecánico de segadora, Segador-atador, etc.

En la siega a mano no se podrá emplear por cada diez segadores profesionales o de oficio, más de un aprendiz de segador, salvo en los casos en que la Delegación Provincial de Trabajo por falta de otros trabajadores aptos, autorice una elevación a la proporción indicada, previo informe de la Delegación Local de la C. N. S.

En las faenas de siega únicamente podrá concertarse el trabajo de la mujer cuando no existan en la localidad como parados, otros operarios varones aptos para tal faena.

Destajos.—El trabajador concertado a destajo para cualquiera de las operaciones de recolección: siega, trilla, etcétera, deberá ganar por lo menos, en la jornada de trabajo establecida por las distintas especialidades, un 20 por 100 más que el salario que se fija en estas normas para el mismo empleo u operario a jornal.

Table with 4 columns: Especies cultivadas, Producción media por obrada (FANEGAS), Precio obrada 1.ª Zona, Precio obrada 2.ª Zona. Lists crops like Trigo, Cebada, Centeno, Avena, etc.

Disposiciones transitorias

a) Los destajos se abonarán con arreglo a los tipos medios que se señalan en el cuadro de rendimiento.

Cuando los empresarios estimen que el rendimiento de sus especies cultivadas no son el medio, solicitarán autorización de esta Delegación de Trabajo para la aplicación de los tipos de destajo inferiores, debiendo acompañar en cada caso, informe expedido por la Delegación Provincial de Sindicatos o Jefatura de la Sección Agronómica en el que se haga constar cual es el rendimiento de sus tierras cultivadas.

b) A efectos de retribución de jornales y destajos se tendrá en cuenta la división de esta provincia en las zonas que antes se mencionan.

Estas retribuciones serán incrementadas con el «plus de carestía de vida» que se estableció por Orden Ministerial de Trabajo de 20 de octubre de 1944 y cuyas normas de aplicación en esta provincia vienen publicadas en el «Boletín Oficial» de la Provincia de 21 de noviembre de 1944, a las cuales habrán de atenderse para el abono de este «plus».

c) Se recuerda, a los señores empresarios y obreros la vigencia de lo ordenado en la circular dada por esta delegación de Trabajo sobre Colocación Obrera, «Boletín Oficial» de la Provincia de 11 de mayo de 1943.

d) Los empresarios concederán anticipos a sus obreros sobre los trabajos que hubieren realizado.

e) Concluidas las faenas de recolección, cuando los obreros tengan que permanecer en lugar distinto al de su domicilio habitual, en espera de que se les abo-

ne los jornales, los perjuicios económicos que por ello se les cause serán de cuenta del empresario.

Quando tuviesen que trasladarse a otra localidad, para hacer efectivas las cantidades, los gastos de salida, desde su domicilio habitual y un día de jornal serán abonados a los obreros en concepto de indemnización.

f) Respecto al pago en especie se entenderá en todo a lo que dispongan los organismos competentes.

El delegado de Trabajo, Francisco Jesús González del Corral.

Piensa que no eres más que administrador de los bienes que Dios te ha dado, y que tendrás que rendir cuenta estrecha del uso que de ellos hiciste socorriendo a los necesitados. Entrega tus donativos al Secretariado parroquial de Caridad.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Puericultura

El niño, cuando nace, pasa el mayor tiempo de su existencia durmiendo, como si lentamente sus ojos se abrieran a la vida. Cuanto más largo sea su sueño en estos tiempos primeros, mejor será su salud y desarrollo; ha de dormir dieciséis horas cuando tiene un año, trece o catorce, de dos a cuatro años, y de cuatro a siete años dormirá justamente medio día. Su sueño debe de ser tranquilo, profundo. Necesita a su alrededor silencio y sosiego; la radio puesta muy alta, los gritos, los portazos, todas estas cosas deben evitarse en el hogar, para que los nervios infantiles no se a teren en tan temprana edad. Su cuna será fija y estará situada en una habitación soleada y de paredes claras. Habrá pocos muebles y cuadros, para que en ellos no se almacene el polvo y pueda limpiarse mejor. Y en torno de esta estancia, quietud y silencio; que el niño viva aislado del trafago y el estruendo en estos años primeros de su vida. Ya tendrá tiempo después de estropear sus nervios en la prisa y el barullo de la extantencia moderna. Dejadle que ahora, en la infancia, goce de la paz que fortalece su sistema nervioso, para enfrentarse luego con los problemas e inquietudes que le depararán los años.

Cuadro de rendimiento para la siega de la Jefatura Agronómica

Table with 4 columns: ESPECIES CULTIVADAS, Producción media por obrada (FANEGAS), Número de jornales por obradas con siega y atado, Rendimiento con siega y atado por cada jornal (AREAS). Lists crops like Trigo, Cebada, Centeno, Avena.

Los patronos podrán ajustar a sus obreros por la temporada de recolección, que en principio se extenderá de 60 días, a un tanto alzado que no podrá ser inferior en la provincia de AVILA, a 810 pesetas en primera zona y 750 en la segunda.

Si la recolección durase menos tiempo, el patrono podrá emplear a sus obreros mientras dure el ajuste en otras labores de la explotación agrícola. Si excediese de 60 días, abonará a estos los días de exceso a razón en la provincia de AVILA, de 13'50 pesetas en la primera y 12'50 en la segunda.

Los trabajadores cuya actividad se concierte por temporada vendrán obligados a efectuar, mientras esta dure, todas las labores que les encomiende el empresario.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila, Plaza de la Victoria (Meseta Municipal). Lista de los números premiados del SUPON PRO-CIEGOS correspondientes al sorteo celebrado el día 23 de Mayo de 1945. Premios con 25 pesetas, número 712. Premios con 750 pesetas todos los números terminados en 12.

sin variación de su jornal, excepto cuando se ocupen en faenas de siega a brazo o atado de la mies, en cuyo caso devengarán como plus, y durante los días que practiquen dichas especialidades, la diferencia existente entre el salario que resulta de la contratación por temporada y el específico de la siega o atado.

Descuento por manutención. En estas faenas de recolección el descuento en el jornal no podrá ser superior a 4'50 diarias.

División en zonas

A los efectos de estas normas y para la aplicación de jornales se distinguirán en la provincia de AVILA, una PRIMERA ZONA que comprende los partidos de Arévalo, excepto Tiñosillos, Bohodón, Cabizuela, Pedro Rodríguez, Arévalo, Nava de Arévalo y sus anejos, San Vicente de Arévalo, Vinaderos, Blasconúñez, Horcejo y Madrigal. Del partido de Avila, San Pedro del Arroyo y sus anejos, Santo Tomás de Zabarcos, Velayos, Vega de Santa María, San Juan de la Encinilla, Muñogrande, Riocabado, El Oso, Gotorrendura, Avelante y Berlanas. Del partido de Piedrahita, Narrillos del Alamo, Martínez, Carpio Mediano, Diego Alvaro, San Miguel de Serrezuela, Pascualcobo, Cabezas del Villar, Blascosmillán, Mancera de Arriba, Herreros de

Precios de la harina

Se hace público, para general conocimiento, que por la Delegación Nacional de este Servicio han sido aprobados los precios que regirán para las harinas durante el próximo mes de junio, que serán los siguientes:

Trigo

Harina cupo abastecimientos, 174'36 pesetas quintal métrico. Harina cupo canje, 102'08 pesetas.

Centeno

Harina cupo canje, 96'91 pesetas. El jefe provincial, Luis Aragonés.

Piedrahita por la Eucaristía

La Santísima Virgen de la Vega

Por Francisco José Romero

No queremos terminar esta serie de artículos que hemos dedicado al Congreso Eucarístico sin ofrecer unas líneas de cariño a la Virgen de la Vega, Patrona de Piedrahita y de la Asamblea.

Es hermoso el panorama donde se levanta majestuosa la ermita de la Virgen de la Vega, en un trozo de la tierra de Castilla, tierra hidalga, tierra de nobleza y de austeridad. Las sierras de Peñanegra, los montes de la Cruz y de la Tura con otros picachos la ciñen y la Virgen aparece más hermosa y bella en el centro de este conjunto de bellezas naturales. Por valles y cerros aparece un hermoso cielo azul que nos invita a todos los habitantes de esta pintoresca campiña a pensar que nuestra patria está en el Cielo.

Si acudis a las fiestas tradicionales que todos los años celebra la villa de Piedrahita a la Virgen de la Vega, veréis como se conserva todavía el aire de nobleza y fervor que nos legaron nuestros mayores.

Todos los pueblos acuden en romería al santuario. Allí están los exvotos, fruto de las gracias que por todas partes derrama la Reina del valle de Corneja. Cuando se traslada la Imagen a la parroquia de la villa es imponente el concurso de fieles que de todas partes acuden a acompañarla en este viaje triunfal. Las autoridades la reciben con la banda de música a la entrada de la villa. Es siempre la Virgen de la Vega el objeto de predilección de los hijos de esta tierra.

Es siempre el amor a la Virgen lo que ante todo atrae y subyuga a toda esta comarca. El hijo de esta tierra que alejado un día de la madre Patria, al volver de nuevo después de los quehaceres y

valvenes de esta vida no siente el deseo de visitar el santuario de la fe donde se venera la Reina del valle del Corneja y visitándolo no se conmueve profundamente, bien podemos afirmar que allá en el fondo de su ser perdió algo fundamental de las tradiciones de su raza, algo que aprendió cuando de niño y de joven acudía a la romería de la Virgen de la Vega.

El culto que los serranos tributaban a su Virgen no es aparatoso y de ostentación; es humilde, callado y profundo, como las delicadas que en la santidad del hogar dedica una cristiana madre a su adorado hijo. A ella acuden todos los hijos de esta pintoresca ribera, aun de la más apartada aldea, a contarla sus penas, sus dolores, sus tribulaciones y también sus consuelos.

Es para Piedrahita y su región un nimbo de gloria y una inspiración que Ella sea la Patrona predilecta y amada que reciba estos días de fervor eucarístico los homenajes de sus hijos y en especial el de aquellos que más de una vez ha visto de rodillas a sus plantas a las riberas del Corneja.

Solo este hecho de que la Santísima Virgen de la Vega presida los cultos de este Congreso Eucarístico, es bastante para conquistar de nuevo el puesto preeminente que un día alcanzó en los annales de la Historia la villa de Piedrahita.

Los ancianos representan la tradición, y nuestro homenaje reverencial hacia ellos debe ir acompañado de una renta que los libre de la miseria en sus últimos días. Esto lo ha conseguido el Caudillo al implantar el Subsidio de Vejez. Empresario: Paga puntualmente las cuotas en el Instituto Nacional de Previsión.

AVIOLINA

¿Tiene usted gallinas? ¿No ponen? ¿Están tristes? ¿Están enfermas? Darlas AVIOLINA. Lo mejor, lo más antiguo. Premiado en varias exposiciones.

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(Baillly-Baillière y Riera Reunidas, S. A.) Edición de 1945. Más de 3.500.000 DATOS. 64 MAPAS PROVINCIALES. Relación completa por riguroso orden alfabético del Comercio, Industria, Profesiones, etc. de España y Posesiones. Precio de un ejemplar encuadernado en CUATRO TOMOS. TRESIENTAS Ptas. Anuarios Baillly-Baillière y Riera Reunidas, S. A. Enrique Granados, 86 y 88-BARCELONA.

Advertisement for DIGESTÓNICO medicine. Includes an illustration of a man's face and text: 'Cuando su estómago funciona mal... no tome productos que tengan sustancias que puedan ser peligrosas. Recurra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho. En los casos de meddad y dolor de estómago es maravilloso el DIGESTÓNICO con Dr. Vico.' Price: 750 Ptas. Venta en Farmacias.



# EL DIARIO DE AVILA

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN  
PLAZA DEL TENIENTE ARÉVALO, 7  
TELÉFONO 24  
APARTADO DE CORREOS, 8

## -: CRONICA ABULENSE :-

### Gran entusiasmo popular en Piedrahita en el comienzo de la Magna Asamblea Eucarística Regional

Ayer tuvo lugar el traslado procesional de la Santísima Virgen de la Vega en apoteósico triunfo de Fe mariana

PIEDRAHITA, 23 (11'30 noche). Existe un gran entusiasmo en todo el pueblo ante el anuncio del comienzo de la magna Asamblea Eucarística Regional. Todas las casas de la histórica Villa del Corneja se hallan engalanadas con colgaduras y en los edificios oficiales ondea la Bandera Nacional con las del Movimiento. Constantemente afluyen a la población gran número de forasteros para asistir a las espléndidas jornadas, que prometen ser provechosísimas. Son numerosos los ilustres hijos de la villa que vienen desde distintos lugares de España para gozar en sus lares las delicias de esta ocasión extraordinaria de los tiempos que han visto pasar los viejos muros de nuestras casas solariegas, o las ingentes cumbres de Peña Negra.

Todo se dispone con satisfacción interior y alegría manifiesta para homenajear al Gran Rey de Reyes, y hoy particularmente para recibir la visita, también extraordinaria, de la Reina de la Paz, nuestra excelsa Patrona la Santísima Virgen de la Vega, bajo cuyo patrocinio se ha tenido también el acierto de colocar la Asamblea:

#### Por la carretera del Barco de Avila

A las ocho de la tarde se anunció con un repique general de campanas la salida de la Virgen del Santuario, situado a unos tres kilómetros de esta población, siendo numerosísimos los vecinos de a Villa y de los pueblos comarcas que se habían trasladado al Santuario para acompañar a la Divina Viajera que nos visitaba. La devoción a esta peculiar advocación de la Santísima Virgen se mostró esplendorosa hasta el punto de constituir magnífico triunfo de nuestra Fe mariana.

Oficiaba en la procesión como preste el deán de Málaga, hijo de Piedrahita, don Julio de la Calle, asistido por el párroco arcipreste de Piedrahita, don Agapito Rodríguez, y el párroco arcipreste de Omedo, don Juan González. Otro hijo de este pueblo, don Eugenio Labrador, coadjutor de las Navas del Marqués, tenía con otros sacerdotes a su cargo la organización del desfile procesional que entonando las Letanias de Nuestra Señora y otros cánticos propios de rogativa llegó a Piedrahita a las diez de la noche, siendo recibida a la entrada del pueblo la Santísima Virgen por las autoridades, según el ceremonial ritual preestablecido de tiempos inmemoriales, dirigiéndose al templo parroquial que se hallaba espléndidamente iluminado, habiendo estrenado en este acto una magnífica instalación de luz que ha dirigido el competente especialista don Jesús Andray.

El altar mayor era un ascua incandescente, adornado además con profusión de flores naturales con exquisito gusto adviniéndose en su disposición el arte que decoran las manos de las jóvenes pladosas. Todos los estandartes de las Cofradías de Piedrahita fi-

guraban en la procesión así como las banderas de las Juventudes de Acción Católica.

En la Iglesia se rezó la Oración de la Asamblea, cantándose a continuación la Salve Popular y terminando el acto con el Himno Eucarístico propio de este Congreso regional, al que concurrirán unos cuarenta pueblos.

#### Personalidades que llegan

PIEDRAHITA, 24 (12 mañana). Ha llegado el reverendo padre Hilarión María Sánchez, carmelita calzado de la residencia de Madrid, que anuncia la llegada del reverendo padre provincial, y también el reverendo padre María carmelita calzado de la residencia de Salamanca. Se está disponiendo el Campamento del Frente de Juventudes de la Sección Femenina para albergar a las centurias que llegarán de Béjar y Salamanca.

#### Programa de los actos que tendrán lugar el 27 de mayo

Día 27.—(Dedicado a todos los fieles de Piedrahita y su región.)

A las seis de la mañana.—Repique general de campanas en todas las iglesias de Piedrahita (en los demás pueblos asambleístas deberá hacerse al atardecer de la víspera), como anuncio del Día Triunfal de Cristo Sacramental.

A las siete y media de la mañana.—Misa de Comunión general de hombres y juventud masculina que celebrará el excelentísimo Prelado de la Diócesis.

A las once de la mañana.—En la glorieta de la Plaza de España, solemnisima Misa Pontifical, oficiando el excelentísimo y reverendísimo señor Arzobispo de Valladolid, doctor don Antonio García y García. Predicará el muy ilustre señor don Aniceto de Castro Albarrán magistral de la Catedral Basílica de Salamanca, sobre el tema «¡Oh Vínculo de Caridad!». A continuación, Entronización del Sagrado Corazón de Jesús en la Casa Consistorial de esta Villa. Dirigirá la palabra el insigne charlista, don Federico García Sánchez, desde un balcón de la plaza de España.

A las dos de la tarde: Banquete a las Autoridades y personalidades, y a la vez a los pobres de la Villa.

A las cuatro de la tarde: Adoración eucarística de las Marías del Sagrario en la iglesia de las Carmelitas, bajo la dirección del muy ilustre señor don Justo Sánchez Muñoz, canónigo penitenciario, y director de las mismas en la Diócesis.

A las cuatro y media de la tarde: Repique general de campanas en todas las Parroquias asambleístas, como anuncio glorioso de la magna procesión de clausura.

A las cinco de la tarde: Triunfal Procesión Eucarística por calle del Generalísimo, a la Cruz de los Ceidos y Carretera de Circun-

ta calzado de la residencia de Madrid, que anuncia la llegada del reverendo padre provincial, y también el reverendo padre María carmelita calzado de la residencia de Salamanca. Se está disponiendo el Campamento del Frente de Juventudes de la Sección Femenina para albergar a las centurias que llegarán de Béjar y Salamanca.

García Sánchez, con su esposa, pernoctará el sábado en Avila para llegar a Piedrahita en la mañana del domingo.

lación, para regresar por la misma calle a la Plaza de España.

Terminada la procesión, se celebrará inmediatamente, sobre el estrado levantado en la Plaza de España, una breve y artística Velada de Caracter Eucarístico, y seguidamente tendrá lugar en el mismo estrado el solemne acto de Clausura de la Asamblea, en el que tomarán parte los señores siguientes.

Don Celestino Minguela Velasco, inspector jefe de 1.ª Enseñanza de Avila, sobre el tema «La Eucaristía, forjadora de hombres».

El Excmo. señor don José de Yanguas Messia, sobre «La Eucaristía y España».

Palabras del Excmo señor Gobernador Civil de Avila, y

Por último declaró clausurada la Asamblea nuestro Excmo. y Rvdmo. Prelado doctor don Santos Moro Briz.

#### Asamblea Eucarística de Piedrahita

##### Transporte de viajeros

Para el domingo, día 27, se despacharán billetes de ida y vuelta, todos los días laborables de cinco a seis de la tarde en la calle de San Segundo, Casa Encinar.

#### Colegio de la Purísima Concepción

Duque de Alba, 16. Avila, Tel. 326  
Legalmente reconocido

El día 31 de mayo expira el plazo de matrícula para los exámenes de ingreso en el Bachillerato (convocatoria de junio). Quedan avisadas las familias de nuestras alumnas, y no se olviden que en la instancia dirigida al señor director del Instituto, tienen que hacer constar que desean verificar las pruebas en este Colegio.

#### Solemnes cultos para impetrar del Cielo la definición dogmática de la Asunción de la Santísima Virgen

El día 31 de mayo por la tarde se celebrarán solemnes cultos marianos en la S. A. I. Catedral para impetrar del Cielo la definición dogmática de la Asunción de la Santísima Virgen, concurriendo procesionalmente a nuestro primer templo todas las cofradías marianas con sus imágenes venerandas en las advocaciones de la Misericordia, la Cabeza, Buen Suceso, Amor Hermoso, las Vacas, el Consuelo, Sócorro, el Carmen, el Rosario, la Milagrosa y Reina de la Venerable Orden Tercera Franciscana.

Avila entera se unirá espiritualmente a la gran súplica nacional asistiendo en masa nuestro pueblo a este grandioso acto de homenaje a la Reina de la Paz con característico fervor religioso.

SE NECESITA casa para tres personas familia. Informarán Intervención Correos.

#### Boda

En la parroquial iglesia de Nuestra Señora de las Angustias, de Valladolid, han contraído matrimonio la distinguida señorita María del Carmen Calderón Ampudia hija del ilustrado médico de la R. E. N. F. E. en Sanchidrián, y querido amigo nuestro, don Mariano, y el joven industrial de la plaza, don Cirilo Esteban Uvero, hijo de don Florentino Esteban, dueño de «La Panificadora».

Apadrinaron a los contrayentes el hermano del novio, don Emilio Esteban Uvero y la madre de la novia, doña Visitación Ampudia de Estévez.

Firmaron el acta matrimonial por parte de la novia don Venancio Calderón, don Eusebio Villanueva y don Jesús Calderón Ampudia, y por el novio don Gonzalo Arance, teniente coronel jefe de la Milicia Universitaria; don Mateo Martín Velasco, inspector de Trabajo; don Cayetano Franco y don Luis Palárés, teniente coronel jefe de la séptima Región de Automovilismo.

Deseamos al nuevo matrimonio toda suerte de ventura, felicitando a sus distinguidas familias.

#### Casino Abulense

Hallándose sin abastecedor el Bar de esta Sociedad, se saca a concurso entre los industriales que se dediquen a esta clase de negocio.

Las proposiciones serán dirigidas al señor Presidente en sobre cerrado y lacrado y entregadas en Secretaría antes de las doce horas del día 4 de junio próximo.

El pliego de condiciones se hallará en Conserjería a disposición de cuantos deseen conocerle.

Avila 24 de mayo de 1945.—El Presidente, Domingo de Alvarado.—El Secretario, José María de Miguel.

### La población alemana del Este huye de los rojos y marcha a las líneas anglosajonas

WASHINGTON, 23.—A las zonas ocupadas por los Ejércitos anglosajones llegan alemanes que evitan caer en manos de los rusos. Son gentes de toda condición que emplean para su huida cuantos medios de transporte disponen: carretas de bueyes, carros tirados por un caballo y cuando no hacen largas caminatas a pie. La mayor parte de estas gentes proceden de Hungría, sobre todo de la parte que no está cercada por los rojos.

En estas comitivas figuran también individuos de otros países, que han estado deportados o trabajando en Alemania y Austria, que emprenden su caminata hacia el Oeste.

Varios problemas afectan a esta muchedumbre, tal como la de extranjeros que han contraído matrimonio con alemanas y tienen hijos; los que vuelven a lugares que fueron su hogar y que ya no existe; los que regresan a sus pueblos y no encuentran vestigios de su familia, bien porque perecieron en la guerra o porque huyeron en dirección desconocida o porque fueron conducidos a lugares ignorados.

Este éxodo de gentes que huyen de los rojos, y de los que andan en busca de su hogar o familia, amenaza durar todavía mucho tiempo.—EFE.

### Llega a Santa Cruz de Tenerife el nuevo embajador de la Argentina en España

SANTA CRUZ DE TENERIFE, 22.—En el día de hoy ha llegado a nuestro puerto el vapor «Monte Albertina», que procede de Buenos Aires y se dirige a Bilbao, conduciendo a su bordo 66 pasajeros y carga general. En dicho barco hace su viaje a la Península el nuevo embajador de la Argentina en España don Felipe Espil. También figuran a bordo el naviero español don Javier Azaar, el torero Juanito Belmonte, que ha realizado una brillante temporada en América del Sur y el corresponsal de la Prensa suiza en América, señor Weiss.

A recibir al embajador de la Argentina acudieron todas las autoridades: el gobernador civil, un representante del capitán general, el cónsul de la Argentina y el alcalde, los cuales hicieron presente sus saludos y bienvenida a dicha personalidad al pisar por primera vez tierra española en este viaje. El embajador argentino expresó su gratitud por el recibimiento que le dispensaban y seguidamente con las autoridades se trasladó a Capitanía general, donde estuvo conversando con el jefe militar de la región, don Francisco García Escámez, cambiando impresiones sobre diferentes asuntos. A mediodía, el general García Escámez obsequió al señor Espil y a las autoridades con un almuerzo en el Club Náutico.

El embajador ha manifestado que conoce España desde 1916 y sentía gran admiración hacia nuestra Patria, cuya vida en sus diferentes aspectos ha despertado

#### RECORDATORIOS DE 1.ª COMUNIÓN

Últimos modelos los encontraréis en la imprenta de

EL DIARIO DE AVILA

SE TRASPASA negocio importante. Para informes diríjase a Nicéforo Sánchez, Agente Comercial, Avila.

#### Registro Civil

Día 22.  
Defunción, Cándido Vallejo Martín, de 57 años, en Travesía de la Paz, 19.

Día 23  
Defunción, Miguel Argel Cenalmor Cuervo, de 4 meses de edad, en Pedro de la Gasca, 11.

### Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de la Provincia de Avila

#### SUBASTA DE SOLARES

Esta Corporación saca a la venta cinco solares sitos en esta Capital entre la Avenida de José Antonio y el Paseo de don Carmelo Delgado mediante subasta que se celebrará en el domicilio de la misma, calle de San Segundo, número 15, el día 27 de Junio próximo, admitiéndose proposiciones en pliego cerrado, de cinco a cinco y media de la tarde.

El pliego de condiciones, planos, documentación y modelo de proposición podrán examinarse en la Secretaría de esta Cámara en días hábiles de cuatro a siete de la tarde.

Avila 21 de mayo de 1945.—El Presidente, Arturo González Fernández. El Secretario, Fernando Jiménez García.



**ESCARABAJO DE LA PATATA**  
Se combate eficazmente con Arseniato de cal y de plomo "Medem"  
Empleado con sulfatadoras "Medem"  
Pida instrucciones y material a  
**Unión Territorial de Cooperativas del Campo**  
Bracamonte, 8.—AVILA